

## 2019MFJ 全日本スーパーモト選手権第6戦 名阪スポーツランド参戦レポート

MFJ 全日本スーパーモト S10open クラス#17 薄井保彦

9月22日奈良県名阪スポーツランドにて開催された全日本スーパーモト第6戦に参戦しました。



台風17号接近の中での開催ですが、進路が逸れたのかドライでのレースが出来そうです。

普段のスーパーモトのレースではターマック80%、ダート20%程度の比率ですが名阪スポーツランドはダートの区間の方が長い特殊なレイアウトでの開催になります。

今まで3回参戦して1度もポイントを取れていない非常に相性の悪いコース。もう、肩肘張らず今回は楽しむ事を目標にします。結果、ポイント取れればいかと。

前日練習ではフロントレインタイヤ、リアスリックタイヤの組み合わせで2本、最後の1本を前後レインタイヤの組み合わせで走ります。結果、レインタイヤの方がダートを走り易いので本番は前後レインで挑むことにします。

公式練習はダート入り口のラインを数本試してレースに備えます。前日練習では固くしまって走り易かったダートが乾きすぎてフカフカになり走り難くなっているので転倒に注意です。

タイムアタック。早めに並んで引っぱってもらう作戦で4番目にコースイン。早速ダートで抜かれてしまいましたが前半は早いライダーのペースに引っ張られて思ったよりいいタイムの11番手タイムで走れました。



続いて5週のヒートレース。

今回はターマックからスタートで左1コーナー、シケイン、そこから細い連絡通路を上りダートに入ります。コース幅は狭いですが1コーナーのイン側は避けアウト側を走る作戦でヒートレーススタート。



作戦はうまくいき7番手まで上がります。そのままフカフカのダートで足を取られながらもミスなく周回を重ねファイナルラップ。後ろを確認すると後方選手は2秒ほど離れているように見えたのでダートを慎重に走り一番転倒の多いポイントで少しアウト側にはらんだところ、居ないと思っていた後方から抜かれてしまいます。後で聞くと後ろビタビタにプッシュされていたようで自分が確認した時は真後ろの選手は死角にいた様です。凡ミスですね。



結果、8番手フィニッシュ。でも、苦手な名阪で予想以上の結果です。このまま決勝もミスなく走ればシングルフィニッシュ狙えます！

昼を挟みいよいよ決勝。ところが、前のS2クラスの決勝で雨が降り始めます。ターマック区間で転倒者続出。気を付けなければ。



サイテイングラップに入るまでに雨脚が強まり豪雨に。サイテイングラップで転倒者続出するほどにダートに水を含んでしまいます。

決勝スタート！



ダート進入やジャンプで転倒者がいて1周目で6番手まで順位を上げます。雨は相変わらず、ダートの状況はどんどん悪化していきます。3周目かな？1つ目のジャンプ上れず転倒。坂の途中でバイクが起きず順位はどんどん下がります。そして助走付けずにジャンプが上れずまた転倒。周りでも転んでいます。なんとかジャンプを上りコース復帰すると至る所で転倒者。フラットなところでも気を抜くと真っすぐ走りたいのにくるっと回ってまた転倒。軽く右に曲がった急な下り坂でターマックに入るセクション、曲がり切れずスポンジバリアーに突っ込み転倒。何度転んでいるのか…

拳句に5メートル程あるこのコース1番の大きさのテーブルトップの上から落下。背中から落ちバイクが降ってきて下敷きになってしまいます。

息が出来ず助けを求めるもオフィシャルには気付かれていない模様。多分20秒程だけこのまま圧死か？と本気で思っていた所、前のS2クラスを走っていたライダーが助けてくれました。

バイクをどけると特に怪我もなくバイクも走れそう。バイクがどいたら息もちゃんとできます！心はすっかり折れていますがコースに復帰。

次周テーブルトップはクリアするものの、そのあとのジャンプで転倒者2人、避けて上ろうとするも転倒。3人で途方に暮れている間にチェッカー。助走をつけて何とかクリアし、10週のレース6周しかできずに16位フィニッシュ。結局ノーポイントでした。



今回は雨に翻弄されてせっかく掴みかけたチャンスも逃してしまいました。

荒れたコースでの走りの差は完全に実力不足を痛感しましたが、後に動画で確認すると改善点も見えてきたので荒れた路面で確認を兼ねて練習が必要ですね。

体の方はバイクが降ってきた衝撃でおでこにあざが出来たのと軽いむち打ちで済みました。

チェストプロテクターのお陰で胸も無事、ネックブレイスで首にも大きな損傷無し。プロテクターの大切さを改めて感じました。

ヘルメットはバイザーが割れてしまいましたが土の上なので他の装備は無傷です。

目標のレースを楽しめたかどうかですが…今となれば楽しかった、かな？

悔しいのであのコンディションで走りたい気持ちはあります。



次戦は10月20日美浜サーキット。いよいよシーズン終盤。取りこぼしのないレースをしていきたいですね。